La Razén



Gremios exigen aumento salarial y de presupuesto

| Por Cristina Ceja

cristina.ceja@razon.com.mx

MIEMBROS DEL SINDICATO de Trabajadores de la Universidad Nacional Autónoma de México (STUNAM) se congregaron frente a la Cámara de Diputados para demandar un incremento en el presupuesto asignado a la máxima casa de estudios y un aumento salarial.

Cientos de trabajadores de diversos planteles se reunieron desde antes de las 10:00 horas frente al recinto legislativo, donde, junto con integrantes de otros sindicatos de educación media superior y superior, llevaron a cabo un mitin.

"¡Sindicatos unidos jamás serán vencidos!", "¡Sin educación, no hay transformación!" y "¡Juntos venceremos!" fueron algunas de las consignas que resonaron en San Lázaro.

Durante su intervención, el secretario general del STU-NAM, Carlos Hugo Morales, subrayó la urgencia de incrementar el presupuesto universitario para mejorar los salarios y las condiciones laborales del personal.

"A partir de la reunión que tuvimos hace algunos días con representantes de Hacienda, quienes plantearon que la demanda de un mayor incremento al presupuesto para la universidad y para todas las instituciones públicas de educación superior debe ser debatida aquí, es donde venimos a exigir una modificación al presupuesto que permita atender a todas y cada una de estas entidades educativas.

"Estamos demandando un presupuesto etiquetado única y exclusivamente para los salarios de todos y cada uno de nosotros", expresó Morales.

Asimismo, solicitó un aumento salarial del 20 por ciento, argumentando que es fundamental para recuperar el poder adquisitivo perdido debido a políticas neoliberales. Además, demandó un mayor financiamiento para proyectos de investigación y la construcción de un hospital

> universitario, resaltando que la inversión en educación y salud es esencial para fortalecer el tejido social del país.

> A las 11:00 horas, una comitiva del sindicato ingresó a la Cámara de Diputados para dialogar con los legisladores y buscar acuerdos que beneficien a los trabajadores y a la universidad.



A FINALES de

octubre, el STU-

NAM aceptó un

aumento salarial

del 4%, luego de

que amagara con

entrar a huelga.

INTEGRANTES del STUNAM, ayer, afuera de la Cámara baja.

demandando un presupuesto etiquetado única y exclusivamente para los salarios de todos y cada uno de nosotros"

CARLOS HUGO MORALES MORALES

Secretario general del STUNAM